

que tendiera a informar libremente quedó en la calle. Así, se cumplió con el objetivo de desinformar y de proporcionar una versión parcial y muy particular de lo que estaba ocurriendo. El miedo recorrió la columna vertebral de la sociedad y fue el mejor amigo de la represión: "No mires, no te metas, no sepas lo que pasa" fue la consigna que la represión trató de incorporar en la conciencia de los habitantes. Su efecto se multiplicó y se llama autocensura, autorrepresión. Además se contó con la inercia de las organizaciones populares, que no estaban preparadas para una resistencia seria frente a la dictadura; en otros casos, aparte de la inexistencia de una gimnasia movilizadora, se puede decir que no se intentó hacer nada (C.G.T.).

A pesar que los medios de comunicación intentaron convencer que los desaparecidos eran terroristas subversivos, la verdad es que éstos en su mayoría eran trabajadores, docentes, delegados gremiales, estudiantes universitarios y secundarios, y gente de barrio. Todo aquel que sostuviera pensamientos críticos o actos de protesta frente a la dictadura.

Nosotros rechazamos la concepción de justicia de la clase do-



Otro ejemplo de las relaciones existentes entre las herramientas de la clase dominante y la represión es el problema del armamentismo. Desde 1976 el estado ha gastado sumas siderales de recursos económicos en fortalecer a las tres Fuerzas Armadas, robando no sólo de lo que producen los trabajadores, sino obligando a que éstos paguen la represión que se desencadenará contra ellos mismos mediante impuestos, reducciones salariales, etc. El armamentismo es una industria parasitaria, absolutamente necesaria para la clase dominante, pero mortal para los trabajadores. Asimismo

terminar con el ejército dentro de este sistema pasan por alto el origen de la represión. Nosotros vamos a ser claros, la única manera de terminar con el armamentismo y con la represión es eliminar la raíz de los mismos: este sistema de dominación. Mientras tanto es necesario denunciar esta raíz, sus consecuencias, y luchar contra esto con objetivos disolutorios de todas las herramientas que usan los que oprimen y explotan.

Desde el recrudescimiento de la represión las organizaciones de derechos humanos iniciaron una heroica lucha, si bien con desni-

naré para siempre con la represión.

Encarar el problema a través de la lucha parlamentaria y no por medio de la movilización permanente es equivocar el camino, porque dejar el problema en manos de los llamados representantes del pueblo reproduce el esquema dirigente-dirigido que rige al sistema represor. Pedir la publicación de listas de desaparecidos o "toda la verdad" es ceder al oportunismo electoralero y convertirse en colaboradores del proceso, porque al dar por muertos a los desaparecidos y ayudar a los represores a desembarazarse

ya que lo que se conoce como delitos comunes y alteraciones neuropsiquiátricas no son más que el producto de la organización social autoritaria que nos impone la clase dominante.

Nuestra concepción de la justicia es la de los acuerdos voluntarios y directos entre los seres humanos; esto implica rechazar todos los instrumentos jurídicos, estatales y organizativos que tratan de codificar normas de represión o castigo a los asesinos y cómplices del Proceso, ya que estos son los mecanismos instrumentales de los represores, que sólo caen con todo su rigor sobre los dominados y nunca sobre los poderosos. Decimos que hay que luchar para desarmar y destruir estos mecanismos, estos métodos aberrantes, junto con todos los inquisidores que hay detrás, y toda forma organizativa de la sociedad que requiera de estos métodos para su conservación. Descreemos de los "tribunales populares" porque reproducen esquemas de poder burgueses. Movilizando, luchando por una sociedad igualitaria y libre acabaremos con la represión donde los culpables que se localicen serán tratados con el rigor de sus propias víctimas: el pueblo entero.

## GRUPOS DE AUTOGESTION

## CONGRESO ANARQUISTA INTERNACIONAL

En Setiembre de 1984 se llevará a cabo en Venecia, Italia, un Congreso Anarquista Internacional, cuyas sesiones tendrán lugar en el Aula Magna de la Facultad de Arquitectura de la Universidad de dicha ciudad italiana. En este congreso habrá traducción simultánea en varios idiomas.

Se calcula que participarán 1000 personas de distintas ciudades europeas. Las entidades organizadoras son: el Centro de Estudios Libertarios, Pinelli de Milán, el C.I.R.A. de Ginebra y el Instituto "Anarcos" de Montreal (Canada), con ayuda de

Freedon de Inglaterra, compañeros de Paris, Japón y Hong Kon; van asistir una delegación de Yugoslavia, Checoslovaquia, etc. La Municipalidad de Venecia ha cedido una plaza donde habrá Kermesse, venta de libros, conciertos y una exhibición de fotografías del movimiento libertario en varios países del mundo de principios del siglo (manifestaciones públicas, relatos, etc.).

Si ustedes desean más noticias sobre este evento, pueden dirigirse al C.I.R.A. o al Centro de Milán. Por nuestra parte nos llegarán más noticias al respecto, desde Londres en el próximo mes de Diciembre y otra dirección a la que pueden recurrir es al Centro Iberico Manuel Manrique, secretario - 56 Highlever RD - London W10 6PT - England.

La Protesta, Buenos Aires, diciembre '83